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コミュニティニュース
 
 

平成２３年９月１日 
発行長七小校区地域コミュニティ 
連絡協議会[ＮＡＣＯＣＯ（ナココ）]

NO．８

長七小校区地域コミュニティ連絡協議会事務局 
長七小校区地域コミュニティセンター（体育館会議室））９５３－０４１４   

■地域コーディネーターの在室 

毎週火曜日は 10：00～16：30、毎週木・金曜日は 13：30～16：30 

上記以外は、市企画部市民協働・男女共同参画政策監へ（９５５－３１５２） 

■お気軽にお立ち寄りいただき、地域のことなどお聞かせください。 

■「いつでも、誰でも、気軽に」部屋（地域コミュニティルーム）が使用できます。  

■Eメール：shiminsankaku@city.nagaokakyo.kyoto.jp   

■ホームページ : 長七小  http://www.edu.city.nagaokakyo.kyoto.jp/naga7-e/

地域コミュニティ連絡

  「もう一度、やってみて！」 
  

8 月 1 日の低学年「子どもマジック教室」には、
27 人の子どもたちが参加しました。中村さんから
は、「マジックは、目をごまかすことで、あれ、どう
してという不思議さを楽しむものですよ」と話され、
楽しいマジックを見せてもらったり、マジックを体験
しました。子どもたちは「もう一度やって」とか「指
で持っているから取れないのや」などと種明かしまで
しながら、マジックにのめり込んでいました。高学年
は、8 月 23 日に実施しました。 （文化サークル部） 

 
  
 

 ゴミのない美しい小畑川に！
今年で 2 回目を迎えた「小畑川クリーン作戦」

には、子どもを含む約 90 名が参加 ました。
 今年は、土手の斜面や川の中のバ や自転車
等大型ごみも集め、昨年よりも多く ミを回収
することができました。クリーン作 に、一文
橋から川をのぞくと、ゴミもなく、 「きれい
になったね」と話していました。 
 今後、日常的には、「ゴミを捨てな 「不法投
棄をしない」啓発活動もしていきた のです。
 きれいになった川では、みんなの ―ツクラ
ブ主催で子どもたちが水遊びを楽し した。 
  （地域コミュニティ連絡協議会

 
  
 

 
「体がすっきりしました！」（感想） 

今回、健康推進課の岡島さんと永山さんにご指導い
ただきました。お口の体操や足を使った体操は、今ま
であまり気づかなかった健康体操でした。 

長岡京市では、平均寿命が男 79 歳、女 85 歳で、
健康寿命（介護等を受けずに自力で生活）と比較する
と、男は 2 年半、女は 4 年程、入院や介護を受けてい
ることになります。健康づくりをして、誰もが寝込ん
だり、介護を受けずに長寿を全うしたいと願っていま
す。「継続は力なり」みんなで楽しく続けたいものです。 

（文化サークル部） 

安心安全な校区で～す！ 

 ７/23（土）と８/11（木）20：
パトロールを実施し、溜まり場にな
や空き家、防犯灯が切れていないか
をしました。今年は、８/17 日（木）
からコンビニや公園を重点にパトロ
た。「パトロールで声を掛けられたら
一人でも、自制してくれればと願って
 今回は、たむろしている子どもた
でしたが、市防犯灯が６か所切れてい
防犯委員が市役所に報告をしたら、
を交換していただきました。 （少年
子ども育成部会、自主防災防犯部会・
され
イク
のゴ
戦後
皆で

い」
いも
スポ
みま
） 
植えて世話をしていることを 
ご存知ですか？ 

素晴らしい取り組みですね。 
梅雨の晴れ間に、長七小３年生の子どもたちが、

学校前の歩道にポーチュラカの花を植えました。 
 校区にお住まいのお二人の方が、「歩道の植栽の
中が犬のトイレ化している事が気になっていて、
何かいい方法はないか」とボランティアで５年前
から花を植えてこられました。 

今年は、生活科の時間を活用して、子どもたち
と一緒に環境教育の一環として地域の美化活動に
取り組まれています。花が植えられている所には、
ゴミや犬の糞がほとんどありません。きれいにす
ると、ゴミ等が放置されないようです。 

ところで、この府道の南北両方の歩道には、低
木のシャリンバイ等が植栽されていますが、雑草
が生え、ゴミやカン等が捨てられているだけでな
く、犬の糞がたくさん放置されています。 

散歩などで歩いておられる方から「何とかなら
ないか」という話も聞いています。 

子どもたちが「校区を美しくしよう」と花を植
えて世話をしていますので、大人も見本となるよ
うに、取り組めたらいいですね。 

 

 

「地域コミュニティ協議会」ってなに？

• 地域で活動する団体の代表者が集り、意見
交換や情報共有をする場

• 地域の防災や文化、スポーツ、環境など各分
野の専門部会を設け、団体が連携して取り組
みを実施。

デ 体 整
出前ミーティングは、市が行っている仕事の中で市民

の皆さんが聞きたい・知りたい内容（６０項目）から選
んでいただき、市の職員が皆さんのもとへ直接出向いて
お話をされるものです。是非、ご活用ください！

地域コミュニティの活性化

長岡京市企画部

市民協働・男女共同参画政策監

1

出前ミーティング

「地域コミュニティって、な～に？」 

５月２７日（金）に一文橋敬老会の「笑寿会」が 

「出前ミーティング」を開催！

市民協働・男女共同参画政策監の中野政策監が「少子高
齢社会になって、地域社会が大きく変化し、人間関係も希
薄化してきている。家庭や地域の子育てや介護機能の低下
など、課題も多くなっている。 

今こそ、人間関係の絆を強め、地域力を高める為に、地
域コミュニティを活性化し、助け合い、支え合って生きて
いく地域にしていただきたい。」と話されました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

協議会愛

 
  

6 月 21 日（火）に花を植える子どもたち

 ◆事務的な仕事をしていただく 

ボランティア（有償）を募集中！

00 から防犯
りやすい場所
等パトロール
にも 22:30

ールをしまし
、やばい」と
います。 

ちはいません
ていました。

直ぐに蛍光灯
補導委員会、
防犯担当）
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